



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

pharmacie

Question écrite n° 75239

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre délégué à l'industrie sur les dépenses de recherche et de développement dans le secteur pharmaceutique. Un rapport émanant de la Cour des comptes et du conseil général des mines précise que les dépenses de recherche et de développement dans le secteur pharmaceutique ont crû de 80 % au niveau mondial et seulement de 20 % en France. Ce phénomène très préoccupant s'explique entre autres par le désintérêt pour la France de la part des entreprises étrangères. Il lui demande donc quelles mesures il envisage de prendre pour motiver ces entreprises à investir dans notre pays afin de redynamiser le secteur pharmaceutique français.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75239

Rubrique : Recherche

Ministère interrogé : industrie

Ministère attributaire : économie, finances et emploi

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 octobre 2005, page 9364